



Peso mexicano confirma señales técnicas de debilidad contra el dólar

19 **Marzo**, 2013 - 10:31

Credito:

Mario Copca*

El peso mexicano se mantiene en un proceso de consolidación que demuestra que ha reconocido un cambio en la perspectiva para México de estable a positiva, que se presentó en días previos por la agencia Standard & Poor's.

Luego de que la divisa azteca se negoció muy cerca de las 12.33 unidades por dólar, donde se advertía su siguiente soporte técnico, se vio un repunte para el dólar en una jornada marcada por la toma de utilidades en el mercado de deuda local, donde presionaron en cerca de seis puntos base a la parte larga de la curva de bonos.

En estas circunstancias el peso se negoció entre 12.39 y 12.47 unidades en una jornada volátil que culminó con un cierre en 12.450, con una pérdida de 2.80 centavos, de acuerdo con el Banxico.

Las noticias más recientes parecen no tener el mismo impacto en el mercado de divisas, aun cuando la jornada anterior se tuvo un buen dato de las solicitudes semanales por beneficio de desempleo que siguieron mostrando una mejora en el sector laboral estadounidense.

En Chicago se observó un incremento en el interés abierto a más de 200,000 contratos, lo que implica nuevos intereses sobre el peso, aunque el aumento podría ser por la demanda de coberturas en dólares o posiciones especulativas cortas sobre la moneda mexicana al mes de junio.

Análisis Técnico

El peso hace un par de días rompió con una figura de cambio de tendencia (doji) que dejó señales alcistas para la moneda estadounidense, y que se pudo confirmar ayer al ver máximos intradía sobre los 12.465 y mínimos superiores a 12.37. Esto sugiere cautela sobre las posiciones en pesos dado que la señal técnica de alza para el dólar marca objetivos en 12.52 o 12.64 unidades en un movimiento inicial.

* *Mario Copca, es analista de Divisas de MetAnálisis.*

fondos@eleconomista.com.mx